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«Мы ощутили удивительную Божью благодать!»

Пасторы и члены зарубежных церквей посетили 
источник сладкой воды Муана. Они увидели Божьи 
деяния и наполнились Святым Духом. 
Гости 27-ми стран приехали в Корею для участия 

в летнем ретрите «Манмин» 2015 года. 6 августа 
у источника сладкой воды Муана побывали 650 
гостей. На этом удивительном месте была явлена 
Божья сила по молитве д-ра Джей Рока Ли, и 
соленая вода в источнике у церкви Муан Манмин 
превратилась из соленой в сладкую питьевую воду. 
Собравшиеся  молились  в  святилище  и 

благодарили Бога за сладкую воду Муана, а также 
молились за то, чтобы на себе испытать Его силу. 
Служение переводилось на английский, русский, 
французский, китайский, японский, испанский, 
тайский, индонезийский и бирманский языки. Они 
посмотрели фильм о сладкой воде Муана, поднялись 
на холм с видом на море. Там они пили воду и 
видели духовный мир, ангелов и таинственный свет, 
который Бог дозволил им увидеть. 
Г-жа Прапапон из Таиланда рассказала: «Я не 

могла ходить, потому что страдаю диабетом, из-за 
которого у меня слабость в ногах. Но, после того 
как я выпила сладкой воды Муана, у меня появилась 
сила в ногах. Я стала хорошо ходить!» Диаконисса 
Сурибунтонг, которая была вместе с ней, сказала: 
«Когда я смочила водой глаза, я стала видеть 
духовный мир. Я увидела ангелов!» 
Пастор Шломи Абрамов из Израиля был исцелен 

от звона в ушах и отека ног. Он с радостью сказал: 
«Когда я окунулся в бассейн, я почувствовал, будто 
что-то выходит из моих ушей. После этого звон в 
ушах прекратился!»
У него под коленями были волдыри, кожа 

на пораженных участках ног была голубовато-
фиолетовой. Но после погружения в воду отечность 
спала, напряженность в ногах прошла. А кожа, 
которая прежде была постоянно раздражена и имела 
фиолетовый оттенок, обрела нормальный цвет. 
Сестра Палтин Тиар из Сингапура поделилась: 

«Два года назад мне пришлось одеть очки, потому 
что я не видела букв с близкого расстояния. После 
того как я погрузилась в сладкую воду Муана, мне 
больше не понадобились очки».
Гости, посещавшие источник сладкой воды 

Муана, почувствовали, будто они окунулись 
в библейские события, которые произошли в 
Мерре, когда горькая вода превратилась в сладкую 
и Израильтяне пили ее (Исход, 15:25), признав 
всемогущество Бога. С того времени, как в марте 
2000 года морская вода Муана превратилась в 
сладкую воду, зарубежные гости, приезжающие в 
Центральную церковь «Манмин», посещают также 
и источник сладкой воды Муана, что в провинции 
Чоннам. Когда гости погружаются в воду, пьют ее 
или омывают ею нездоровые места, они исцеляются 
от своих болезней и, кроме того, исполняются 
желания их сердец. 

Источник сладкой воды Муана, 
где происходят деяния по исцелению

Начиная с 2000 года у источника сладкой воды Муана побывали многие люди. Они получили исцеление, ответы 
на свои молитвы, у них открылись духовные глаза. Благодаря этому они исполнились Божьей любовью и обрели 
надежду на Небеса. (Главное фото: 6 августа пасторы и члены зарубежных филиалов церкви «Манмин» посетили 
источник сладкой воды Муана; на других снимках: моменты, запечатленные у источника сладкой воды Муана, 
когда многие гости погружаются в воду с верой в то, что исполнятся желания их сердец)

Сила Божья

«27 человек, 
страдавших глухотой, 

стали слышать!»
Пастор Джунг Хун Джи, 

церковь Пеннанг Манмин в Малайзии

Двадцать восемь членов церкви для глухих, 
приехавшие из Малайзии, Таиланда, с Фарерских 
островов и из Дании, приняли участие в летнем 
ретрите «Манмин» 2015 года. Они готовились 
к ретриту, взяв утренний пост и молитву, и 
участвовали в молитвенных собраниях Даниила 
по интернет-трансляции. 

3 августа 2015 года, в первый день ретрита, 
д-р Джей Рок Ли, после своей проповеди, стал 
молиться за исцеление больных и исполнение 
желаний их сердец. Молитва переводилась на 
язык жестов, чтобы ее могли получить также и 
участники ретрита с проблемами слуха. После 
этого все заметили, что они не могли усидеть 
на месте. А все потому, что они стали слышать 
звуки. 
Языком жестов один из них сказал, что он 

услышал звук, похожий на рев льва, а другой, 
показывая на свои уши, сказал: «Это странно!» 
Через молитву д-ра Ли к 27-ми участникам 
вернулся слух. Некоторые из них начали слышать 
звуки через молитву д-ра Ли еще в своей стране 
и приехали на ретрит, чтобы слышать еще лучше. 
У брата Лью Кар Лака – врожденная глухота. 

Как только он получил молитву д-ра Ли в 
конце молитвенного собрания Даниила, его 
уши открылись. Он приехал на ретрит, веря, 
что он будет лучше слышать обоими ушами. 
И вот, теперь он так счастлив! Сестра Сак 
Пен Хю, исполненная благодати, сказала, что 
она стала различать людские голоса. Сестра 
Мэйфринд Вейхе Хансен стала говорить, какие 
песни прославления исполняются и что теперь, 
когда она едет в метро, она слышит звуки 
приближающегося поезда. 
Те, кто хорошо слышат, не знают сердце людей, 

страдающих глухотой. А старший пастор знал, 
что у них на сердце, и искренне молился за них. 
Пусть же о Евангелии святости и о силе, данной 
пастырю, узнают во всех приходах мира для 
глухих людей! 

Во время летнего ретрита «Манмин» 2015 года 
многие его участники, приехавшие из-за рубежа, 
чтобы избавиться от глухоты, начали слышать и на 
себе испытали деяния по исцелению. (Слева, на 
первом плане, пастор Джунг Хун Джи) 



Мы знаем из Писания, что и в Ветхозаветные и в 
Новозаветные времена Бог провозглашал Свою волю 
через таких людей, как пророки и апостолы. Его слова 
иногда были адресованы конкретному человеку, а 
порой и целым странам и народам. Исполнялось все, 
что Им было сказано, независимо от того, что именно 
говорилось. А все потому, что слова эти исходили из 
уст Божьих (Кн. пророка Исаии, 55:11). 
Однако  Божьи  ответы  и  благословения  не 

даются абсолютно всем и безусловно. Бог дает нам 
благословения только тогда, когда это согласуется с 
Его справедливостью. Итак, что мы должны делать, 
чтобы соответствовать Его справедливости и получать 
ответы на молитвы и благословения? Давайте поищем 
библейский ответ на этот вопрос, обратившись к тому, 
что написано в Книге Бытия. 

1. Вы должны верить, без всяких сомнений, в 
силу провозглашенных слов благословений

В 27-й главе Книги Бытия мы видим, как Иаков 
обманул  своего  отца  Исаака ,  чтобы  получить 
благословения. В то время Исаак был слишком стар, 
зрение его притупилось, и он не мог различать лица 
людей. 
Исаак попросил своего любимого сына Исава 

пойти на охоту, а потом приготовить и принести ему 
любимое кушанье. Это нужно было для того, чтобы 
Исаак перед смертью благословил Исава, своего 
первенца. Ревекка же больше любила Иакова и хотела, 
чтобы отцовское благословение досталось Иакову. 
Она велела Иакову принести козленка из стада, 
приготовила блюдо, которое любил Исаак, и дала 
его Иакову, а тот отнес кушанье отцу. Она сделала 
так, чтобы Иакова можно было принять за Исава, 
«человека косматого». В результате Исаак ошибочно 
принял Иакова за Исава и благословил Иакова (Бытие, 
27:27-29).
После того как Иаков получил все благословения, 

пришел Исав и принес Исааку кушанье, которое тот 
любил. Тогда Исаак, осознав, что благословил Иакова, 
вострепетал великим трепетом. Ведь он прекрасно 
знал, что он не может ни аннулировать, ни отменить 
благословения, которые он провозгласил во имя 
ГОСПОДА Бога. 
Исав горько заплакал, но что мог поделать Исаак. В 

Книге Бытия, 27:37, сказано: «Исаак отвечал Исаву: 
вот, я поставил его господином над тобою и всех 
братьев его отдал ему в рабы; одарил его хлебом 
и вином; что же я сделаю для тебя, сын мой?» В 
конечном итоге все благословения первородного сына 
были отданы Иакову. Иаков стал богатым человеком, 
и его Израильский народ был поставлен над всеми 
народами. 
У вас невольно может возникнуть вопрос: как мог 

Иаков получить благословения, несмотря на то, что 
он обманул Исаака? Иаков верил в силу молитвы 
благословения и принял ее с жаждущим сердцем. 
После чего, пройдя через многие испытания, он 
подготовил свой сосуд к тому, чтобы получить эти 
благословения. Сердце Исава было не таким, как 
у Иакова. Он продал свое первородство за миску 
чечевичной похлебки. Кроме того, он взял себе в 
жены язычницу. У него не было ни жажды в сердце, 
ни поступков веры. 

Хотя Иаков получил благословения первородного 
сына не самым лучшим способом, он все же заслужил 
их. Конечно же, прежде чем получить их, были 
испытания. Ему пришлось немало пострадать, 
работая на своего дядю. Позже, когда он возвратился 
в свой родной город, его пытался убить родной брат 
Исав. Однако каждый шаг, предпринятый Иаковом, 
показывал его веру. Он боролся с Богом всю ночь 
напролет и получил новое имя «Израиль». 
Молитва человека Божьего о благословении не 

будет тщетной и безрезультатной. Конечно, человек, 
который благословляет в молитве, должен быть 
человеком, гарантом которого является Бог. Во 
Второзаконии, 18:22, говорится: «Если пророк скажет 
именем ГОСПОДА, но слово то не сбудется и не 
исполнится, то не ГОСПОДЬ говорил сие слово, но 
говорил сие пророк по дерзости своей, – не бойся 
его».
Нам следует верить до конца, не колеблясь, в то, что 

Божье слово исполнится и придет ответ на молитву 
о благословениях. Это правило справедливости, 
которое мы должны помнить, чтобы получать ответы 
на молитвы. 

2. Вы должны предложить «любимое кушанье», 
угодное Богу 

У «любимого кушанья» всегда особый вкус. Для 
того чтобы получить ответы и благословения и, тем 
более, получить их быстро, вам необходимо подать 
Богу Его «любимое кушанье». К одним людям 
благословения приходят быстро, тогда как другим 
приходится ждать дольше. Результат зависит от того, 
преподнесли они Богу Его «любимое блюдо» или нет. 
В Книге Бытия, 27:4, говорится: «И приготовь мне 

кушанье, какое я люблю, и принеси мне есть, чтобы 
благословила тебя душа моя, прежде нежели я умру». 
Исаак любил блюда, приготовленные из добычи 
Исава. Поэтому он любил Исава больше, чем Иакова. 
Так как Исаак любил Исава, он и хотел благословить 
Исава. Однако Исаак знал, что молитва благословения 
не исполнится просто так, без всяких условий. То 
есть он знал, что должны быть «дела сеяния» с верой, 
чтобы пришли благословения. По этой причине 
отец велел Исаву принести его любимое кушанье и 
порадовать его душу. 
Точно так же вы должны поступать и тогда, когда 

вы просите Бога о чем-то для себя. Вы должны 
сеять с верой. Потому что через дела сеяния пред 
Богом видна ваша вера. В Послании Иакова, 2:22, 
говорится: «Видишь ли, что вера содействовала 
делам его и делами вера достигла совершенства?» Вы 
должны доказать, что в вас есть вера, чтобы получить 
благословения. 
В  Послании  к  Филиппийцам ,  4:18-19, Павел 

благословил церковь в Филиппах, когда ее прихожане 
послали даяния для его служения. Там, в частности, 
говорится: «…Я доволен, получив от Епафродита 
посланное вами, как благовонное курение, жертву 
приятную, благоугодную Богу. Бог мой да восполнит 
всякую нужду вашу, по богатству Своему в славе, 
Христом Иисусом».
Благословения придут к вам тогда, когда то, что 

вы даете, будет приятным благоуханием и жертвой, 
благоугодной  Богу.  Таким  образом ,  когда  вы 
приходите, чтобы получить молитву, приготовьте 
«любимое кушанье», угодное Богу. А именно, вы 
должны растрогать сердце Бога своей любовью и 
преданностью. Еще одно «любимое кушанье» – это 
«всегда радоваться, неустанно молиться и за все 
благодарить». 
Например, начав исполнять заповеди Божьи, я 

стараюсь делать это всю свою жизнь. К тому же, 
если я решил быть верным, то я стараюсь быть 
верным, вплоть до смерти, – так, как об этом сказано 
в Откровении, 2:10. Так же, как и Павел, когда я 
работал для спасения душ, я делал это, отдавая этому 
всего себя. И тогда Бог воздал мне за это, дав великие 
благословения и ответы на мои молитвы. 
Так  что  вы  должны  понимать ,  какого  рода 

«кушанье» Бог ждет, чтобы вы приготовили. Это 
не так уж и трудно. Когда вы молитесь и посещаете 
богослужения и делаете это от всего сердца, когда 
вы посвящаете Богу все, что у вас есть, включая 
время ,  деньги  и  свой  талант,  и  делаете  это  с 
благодарностью за полученную вами благодать, когда 
вы сосредоточены на евангелизации, заботитесь о 
душах, об их пробуждении, тогда это и означает, что 
вы готовите «любимое кушанье». 
В  Послании  к  Ефесянам ,  5 :10 ,  говорится : 

«Испытывайте, что благоугодно Богу». Я призываю 
вас старательно искать возможность делать дела, 
благоугодные Богу. Я надеюсь, что вы получите 
ответы и благословения от Бога. 
Дорогие братья и сестры во Христе, если вы 

действительно  хотите  обновления ,  исцеления , 
благословения, приготовьте для Бога «любимое 
кушанье», которым  являются  ваши  дела  веры , 
благоугодные Богу. Поступая так, я надеюсь, вы 
мощно прославите Бога, получив благословения. 
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«И приготовь мне кушанье, какое я люблю, и принеси мне есть, 
чтобы благословила тебя душа моя, прежде нежели я умру» (Бытие, 27:4).

Справедливость в 
получении ответов

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Во-первых, 
вы должны быть наполнены 

Святым Духом

Во-вторых, 
вы должны собираться 

вместе в Господе

И последнее, 
вы должны подчиняться друг 
другу в страхе Христовом

В Послании к Ефесянам, 5:18, говорится: «И не 
упивайтесь вином, от которого бывает распутство; 
но исполняйтесь Духом». В данном случае, под 
«вином» подразумевается не только употребление 
алкоголя, но и все то, что враждебно истине и что 
исходит от мира, полного греха и зла. «Распутство» 
недостойно детей Божьих, поэтому они не должны 
упиваться вином. Они должны быть полны «новым 
вином», что значит – быть наполненным Святым 
Духом. 
Враг, дьявол и сатана, подвергает верующих 

смертельным соблазнам, бродит вокруг них словно 
рыкающий лев, ища кого поглотить. Поэтому 
мы должны оставаться в полноте Святого Духа и 
хранить Божью благодать и силу. Только тогда мы не 
поддадимся искушению и сможем все преодолеть в 
Господе. 
Святой Дух – это Дух Божий, Который помогает 

нам (Посл. к Римлянам, 8:26). Если мы не 
наполнены Святым Духом, мы можем потерять 
благодать, превратиться в уставших и слабых людей. 
Кроме того, мы можем утратить чувства радости и 
благодарности, стать неспокойными и ленивыми 
людьми. Но если мы исполнены Святым Духом, мы 
можем мужественно побеждать мир и добиваться 
выдающихся результатов во всяком деле. 

♦ ♦ ♦ 
Как же тогда мы можем получить полноту Святого 

Духа?
Прежде всего мы должны неустанно молиться.
Мы можем уподобиться Святому Духу, молясь 

и «наполняя светильники своей души маслом». 
И хотя вы получили в дар Святого Духа, но если 
вы перестанете молиться, то вы будете подобны 
светильнику, в котором нет масла. Тогда вы можете 
не устоять перед искушениями и испытаниями, пойти 
на компромисс с миром и впасть в грех. Это может 
отдалить вас от спасения (Посл. к Колоссянам, 4:2; 
1-е посл. Петра, 4:7; От Матфея, 26:41).
Кроме того, мы должны прославлять Бога всем 

сердцем, всем разумом и душой, чтобы быть 
наполненными Святым Духом. Тогда мы можем 
жить счастливо в Господе, не будучи опороченными 
миром (Посл. к Колоссянам, 3:16). 

Члены Ранней церкви ежедневно встречались 
в храме. Они преломляли хлеб по домам, 
принимая вместе пищу в веселии и простоте 
сердца (Деяния, 2:46). Видя приближение дня 
Второго Пришествия Господа, нам тем более 
следует собираться вместе (Посл. к Евреям, 
10:25). 
Верующие собираются вместе в Господе не 

для того, чтобы есть, получать удовольствие и 
дружески общаться. Они собираются вместе, 
чтобы молиться, чтобы приводить души ко 
спасению, способствовать их пробуждению и 
получить силу, чтобы уподобиться Господу. 
В Послании к Ефесянам, 5:19-20, мы 

читаем: «Назидая самих себя псалмами и 
славословиями и песнопениями духовными, 
поя и воспевая в сердцах ваших Господу, 
благодаря всегда за все Бога и Отца, во имя 
Господа нашего Иисуса Христа». Собрание 
в Господе – это собрание, где верующие 
прославляют Бога и общаются друг с другом в 
истине. 

♦ ♦ ♦ 
Если наши собрания проходят именно так, 

то мы можем укрепить тех, кто слаб в вере, 
ободрить и утешить тех, в ком недостаточно 
силы. Поддерживая друг друга в любви и 
добрыми делами, мы можем, в конечном 
итоге, вместе обрести жизнь вечную. И так 
как это угодно Богу, то Он наполнит всех нас 
благодатью и истиной, и мы сможем испытать 
на себе великие деяния Святого Духа. 
Однако некоторые верующие предпочитают 

просто собираться вместе, пренебрегая 
истинной целью собраний, а именно, вести 
людей ко спасению и сеять в них веру. 

Во  2-м  послании  к  Тимофею ,  2 :22, 
говорится: «Юношеских похотей убегай, а 
держись правды, веры, любви, мира со всеми 
призывающими Господа от чистого сердца». 
Мы должны продолжать собираться вместе в 
Господе, но не пытаться угодить Богу самим 
фактом того, что мы собрались. 

Людям не нравится подчиняться другим, 
потому что от этого страдает их гордость. Но 
повиноваться друг другу в страхе Христовом – 
это весьма мудрый поступок, и тот, кто последует 
этому, получит благословения. 
Что значит – повиноваться друг другу в страхе 

Христовом?
Это значит – избавиться от всех тех вещей, 

которые идут вразрез истине Слова Божьего, и 
полностью подчиниться Слову. Только тогда, когда 
вы избавитесь от своей гордости, надменности, 
эгоистических помыслов и рассуждений, вы 
сможете искренне, с самопожертвованием служить 
тому, кто меньше вас. А еще тогда, когда вы 
отвергнете похоть плоти, похоть очей и гордость 
житейскую, зависть, раздоры и ложь, которые 
приходят из мира, ищете согласия со всеми 
людьми и станете освященными. 

♦ ♦ ♦ 
Если вы облечетесь в нового человека, в 

праведность и в святость истины и будете 
послушны Слову Божьему, то Бог вознесет 
вас высоко и покажет вам Свою любовь. Во 
Второзаконии, в 28-й главе, говорится, что ключом 
к получению благословений является повиновение 
Слову Божьему со словами «да» и «аминь». 
Авраам повиновался Богу, благоговея перед 

Ним. Авраам послушался Бога даже тогда, когда 
Он велел ему принести в жертву всесожжения 
единственного сына. Авраам преуспевал, где бы он 
ни был, и получил благословение зваться «другом 
Бога», а также был признан отцом веры. 
Даниил никогда не переставал молиться, 

несмотря на то, что из-за этого он был брошен в 
ров со львами. Бог дал ему познания в области 
литературы и благословил его мудростью. 
Даниил мог толковать различные сны и видения. 
И в результате он стал управляющим великой 
империи. 
Иными  словами ,  когда  мы  получаем 

удовольствие в Законе Божьем и повинуемся ему, 
то Бог идет впереди нас и обеспечивает всем, и 
благословяет нас преуспеванием во всем (Псалом, 
118:165). 

Мудрый человек, 
который дорожит временем

Время – необратимо, и ни за какие деньги его не купишь. Каждому 
человеку дано одинаковое количество времени. И от того, как человек 
распоряжается этим временем, зависит ценность времени. Мудрые 
верующие дорожат своим временем и используют его для того, чтобы 
прославить Бога, независимо от того, едят ли они, пьют или что 
другое делают. Они старательно украшают себя как невесты Господа и 
стремительно двигаются в сторону Нового Иерусалима. 
Давайте же глубже рассмотрим вопрос о том, как стать верующими, 
которые дорожат временем и используют его с наибольшей пользой. 



11 мая 2015 года я проходила ультразвуковое 
тестирование и эндоскопическое исследование толстой 
кишки. Тесты показали, что у меня функциональное 
расстройство желудочно-кишечного тракта. Хуже 
того, трансвагинальное УЗИ и КТ брюшной полости 
выявили у меня опухоль яичника размером в 7,62 см. 
Врачи убеждали меня, что нужна срочная операция, 
потому что опухоль была очень большой. Но мне 
хотелось выяснить свои духовные проблемы и 
получить исцеление по вере.
Я пошла на служение Божественного исцеления, 

которое  проводилось  в  Молитвенном  центре 
«Манмин». Проповедь президента центра г-жи Бокним 
Ли побудила меня исследовать свои отношения с 
Богом, с членами своей семьи и другими людьми. В 
посте и молитве я покаялась в своей надменности и 
поняла, насколько я заблуждалась, полагая, что могу 
указывать людям на их недостатки и поучать их, 
вместо того чтобы служить им. Я настаивала на своем 
мнении, осуждала и обвиняла окружающих, была 
недовольна ими. 

4 июня, когда я пошла в туалет, я увидела выделения 
в виде алой крови. Так как я хотела видеть знак 
Божественного исцеления, я и подумала, что это – 
процесс Его исцеления. 

5 июня я работала в качестве волонтера на 
церковном мероприятии и чувствовала себя очень 
счастливой. После служения старший пастор д-р 
Джей Рок Ли молился за всех людей, кто подходил и 
пожимал его руку. Я получила его молитву с верой и 
тоже пожала ему руку. Следующие пять дней чистая 
алая кровь продолжала течь из меня, и я чувствовала, 
что тело мое обновляется. Начиная с прошлого года я 
страдала синдромом «замороженного плеча» и у меня 
плохо двигалась левая рука. Однако, после того как я 
встретилась с д-ром Ли, у меня прошла боль, и я стала 
свободно двигать левой рукой. 
После этого я встретилась с г-жой Бокним Ли. По 

ее совету я стала слушать проповеди д-ра Ли «Дух, 
душа и тело», «Девять плодов Святого Духа» и взяла 
на себя молитвенный обет. Размышляя о себе сквозь 
призму Слова Божьего, я осознала, что зло во мне 

присутствует во многих формах. Я начала применять 
Слово Божье с молитвой.

17 июня я почувствовала, как мое тело стало 
понемногу восстанавливаться. Я вновь пошла в 
госпиталь. Повторное тестирование показало, что 
моя опухоль с 7,62 см уменьшилась до 1,95 см. Я 
расплакалась, чувствуя любовь Бога, Который сделал 
это для меня, когда я просто покаялась и постаралась 
измениться. У меня также наблюдалось заметное 
улучшение в проблеме с желудочно-кишечным 
трактом. Аллилуйя!
Кроме того, меня стала переполнять благодарность, 

потому что я покаялась в том, что прежде я не всегда 
была благодарной. Я благодарила за то, что была 
здорова, что могла служить, молиться и исполнять 
свои обязанности, что у меня был понимающий и 
усердный в работе муж. Все мои дни, отведенные 
мне, были настолько драгоценными, что только за это 
стоило благодарить Бога. Я также чувствовала любовь 
Бога, Который дал нам Свое водительство. 

28 июня я провела служение лидеров района, 

подрайона и ячеек; с 29 июня по 1 июля я приняла 
участие в конференции лидеров – я хотела наполниться 
благостью и любовью, которые Бог хочет видеть в нас. 
В конечном итоге я осознала, что не могла 

обратиться к Богу с дерзновением, чувствуя себя 
виноватой перед Ним за свои грехи. Я думала, 
что чувствовала Его любовь, но я не верила в эту 
любовь. Я хотела полностью исцелиться на служении 
Божественного исцеления во время летнего ретрита 
«Манмин» и через мое свидетельство прославить Его. 
Так что я готовилась к этому, три дня пребывая в посте 
и молитве.

30 июля  я  сделала  тест  УЗИ ,  чтобы  потом 
свидетельствовать. Результат показал, что опухоль 
полностью исчезла! Аллилуйя! 

3 августа, как мне и хотелось, на летнем ретрите 
я прославила Бога через свое свидетельство. Я 
чувствовала себя такой счастливой и радостной, 
пребывая в Божьей любви. Я воздаю благодарность и 
славу Богу Любви, исцелившему меня и ответившему 
на мои молитвы. 
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Старшая диаконисса Сон-За Чой (47 лет), 13-й приход, Южная Корея, с мужем Сан-Ик Чо и сыном, братом Ён-
Хо Чо 

«Опухоль яичников размером 
в 7,62 см исчезла!»

Сестра Юлия Горелова (39 лет), 
Лондон, Великобритания

В 2008 году мне довелось посмотреть проповедь 
д-ра Джей Рока Ли в программе телевидения 
«ТБН-Россия». Проповедь  привлекла мое 
внимание. С тех пор я ждала его проповеди, 
которые транслировались 2 раза в день. Я могла их 
смотреть также и на другом христианском канале – 
CNL. После этого моя вера стала возрастать. 
Между тем, я хотела услышать еще больше его 

проповедей. Мой муж нашел сайт Центральной 
церкви «Манмин» и рассказал мне о его книгах и 
проповедях на разные темы. 
Через этот веб-сайт моя семья стала участвовать 

в церковных служениях. Из-за разницы во 
времени, нам приходилось слушать воскресное 
утреннее служение в 3:30 утра, а воскресное 
вечернее служение – в 7:00 утра, но, тем не менее, 
для нас проповеди были сладкими, словно мед. 
Мы были очень счастливы. Я даже подключалась к 
молитвенному собранию Даниила, которое в 1:00 
дня транслировалось через интернет, и я получила 
множество благословений, слушая другие 
проповеди онлайн или через DVD. 
Я часто спорила с моим мужем и другими 

людьми, если у нас были разные взгляды на что-
то, но сейчас я пытаюсь их понять. Я изменилась 
через проповеди д-ра Ли. Я раздаю русскую 
версию газеты «Новости Манмин», которая несет 
множество благословенных новостей и слово 
жизни, обновившее меня. В 2011 году у нас были 
сложности, потому что мы не получили права на 
постоянное место жительства, несмотря на то, что 
с момента переезда прошло уже 4 года. Тогда мой 
муж стал слушать все проповеди д-ра Ли, соблюдая 
День Господень и отдавая десятины. Он стал 
следовать тому, о чем говорил д-р Ли. Он отдавал 
полностью все десятины, так как раньше он этого 
не делал. Также он отправил молитвенную просьбу 
в Центральную церковь «Манмин». Мы приняли 
молитву д-ра Ли. Сразу же после его молитвы, мы 
получил и уведомление о том, что у нас есть право 
на постоянное место жительства. Это было так 
чудесно! Аллилуйя! 
Испытав Божью любовь, мы захотели посетить 

Центральную церковь «Манмин». За период с 
2013-го по 2015 годы мы побывали в церкви 4 раза. 
Мы стали свидетелями чудесных деяний Божьих 
и испытали их на себе. Мы так радовались тому, 
что встретили сильного пастора, д-ра Ли, и стали 
жить, получая Божьи ответы и благословения. Мы 
воздаем всю благодарность и славу Богу, Который 
дает нам Свое водительство и Свою удивительную 
любовь. 

До молитвы

После молитвы

▲ Опухоль в левом яичнике 
     – 7,62 см

▲ Ее левый яичник без опухоли 

«Я встретила 
сильного пастора!» 


